Gott kommt - ohne Abstand

Die letzte Liveaktion der Kinderkirche in Stuttgart-Luginsland war der Weltgebetstag für Kinder, an dem wir noch mit vielen Kindern gemeinsam gefeiert, gesungen, gebetet, Sitzmatten gebastelt und ein Mittagessen nach einem Rezept aus Simbabwe genossen haben.

Dann haben sie 2020 insgesamt 20 Onlinegottesdienste aufgenommen. Die einzelnen Teile der Liturgie/Geschichte haben verschiedene MA jeweils zu Hause aufgenommen, wir hatten ein Mikro, das jedes Mal anders war und von Filmszene zu Filmszene "weitergegeben" wurde. Für das Team war toll, "dass wir so viele verschiedene Puzzleteile zu einem Gottesdienst zusammengefügt haben und dadurch miteinander verbunden waren".

An Heilig Abend konnte man zwischen einem Live-GD auf dem Waldheimgelände mit Videoleinwand (s. Foto) oder einem Youtube-GD für zu Hause wählen.